

Cernay / Formation

Marche vers les entreprises

La «marche vers les entreprises», organisée entre le 7 et le 11 juin (DNA du 8 juin) s'est parfaitement déroulée. Les participants sont ainsi partis, tels des pèlerins, à la découverte du monde du travail.

■ Cette opération d'une semaine était financée par la maison de l'emploi et de la formation du Pays Thur-Doller. Elle s'inscrit dans un stage de six mois d'approche de la vie professionnelle, porté par la Région Alsace, l'Acisé (Agence nationale pour la cohésion sociale et l'égalité des chances) et l'Arsea (Association régionale spécialisée d'action sociale, d'éducation et d'animation), en partenariat avec le centre socioculturel Agora, la mission locale Thur Doller et la Ville de Cernay. Ils étaient une demi-douzaine de jeunes accueillis, dans la vallée de la Doller, aux ateliers techniques de la Ville de Masevaux, aux glaces Erhard, à l'institut de beauté



A Ecoscop, Sandrine Marbach explique aux jeunes un plan d'étude axé sur la protection de l'environnement. (Document remis)

Bellisim, chez l'artiste peintre Michel Galliot et à la Grange

Burcklé, avec le Théâtre de la Ruchène.

Dans la vallée de la Thur, les participants à cette marche vers les entreprises ont découvert l'Ecoscop et l'Atelier de Noémie, au Parc de Wesserling. Autant de professionnels qui ont su accueillir les jeunes et parler avec passion de leurs métiers. L'hébergement était assuré au centre de vacances de Houp-pach, au-dessus de Masevaux, où les animateurs d'Agora prenaient en charge l'intendance, la nourriture et les veillées, les repas étant préparés en commun. Autant la vie de groupe que l'excellent accueil des entreprises ont donné à cette semaine une valeur forte, que les jeunes n'oublieront sans doute pas.